

4名の新1年生！ 入学おめでとうございます！

4月9日火曜日、「第21回八竜小学校入学式」を2年ぶりに開催しました。

今年度は、新しく4名が八竜小学校の仲間になりました。当日は、5年ぶりに来賓の皆様も迎えて、全校児童で4名の入学をお祝いしました。1年生の担任の先生と入場してきた4名は、返事もしっかりでき、最後まで立派な姿勢で式にのぞんでいて、感心しました。



また、在校生もお兄さん・お姉さんらしい態度で参加し、特に6年生は、さすが八竜小のリーダーだと感じました。代表の歓迎の言葉も心のコもったお話をしてくれ、頼もしく思いました。

これから、八竜小みんなで4名が元気に楽しく、安全に学校生活を送れるようサポートしていきます。

4名のこれからの活躍をどうぞお楽しみにしてください。

令和6年度スタート！ よろしくお祈いします。

今年度3名の新しい先生方が加わり、令和6年度の八竜小学校がスタートしました。「考動力 表現力 思いやりのある八竜小」をめざして、16名全職員で、安全・安心な学校づくりに頑張っていきます。今年度は、3・4年生、5・6年生が複式学級となり、全児童22名でのスタートです。

保護者の皆様、地域の皆様、ご理解とご協力をよろしくお祈いします。



生命を大切に、坂本を愛し、夢の実現に向け、自ら学び続ける児童の育成

～考動力 表現力
思いやりのある八竜小～

令和6年度がスタートしましたが、始業式では、今年度の教育目標「生命を大切に、坂本を愛し、夢の実現に向け、自ら学び続ける児童の育成」のもと、「考動力 表現力 思いやりのある八竜小」をめざしていこうと話しました。

考動力とは、自ら考えて行動する力とし、指示待ちではなく、進んで行動することです。また、表現力では、自分の考えや思いを伝える力とし、豊かな表現ができるようになってほしいと思います。それから、相手のことを考えることのできる思いやりをもつことも大事にしていきます。

1年間、この目標を達成できるように、取り組んでいきますので、どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

※子供達の学びの姿や学校給食の献立等、八竜小ホームページ <https://es.higo.ed.jp/hachiryues/>もよろしくお祈いします。